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В современном мире понятие «устойчивое развитие» включает в себя не только переход на возобновляемые 
источники энергии, объединяемые понятием «зеленая энергетика», но и энергоэффективность и ресурсосбере-
жение. Автором доказывается наличие в России начальной правовой базы перехода отечественной экономики от 
сложившейся экспортно-сырьевой модели, базирующейся на эксплуатации природного капитала и продаже сы-
рья, к концепции устойчивого развития и «зеленого» инновационного роста. Также раскрываются побудительные 
мотивы для развития зеленых энергетики и экономики в нашей стране. Обосновывается роль эколого-правово-
го регулирования и поддержки развития новых «зеленых» трендов в России, во избежание в будущем эскалации  
экологических проблем и торможения темпов социально-экономического и энергетического развития.
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In the modern world, the concept of ‘sustainable development’ includes not only the transition to renew-
able energy sources, united by the concept of green energy, but also energy efficiency and resource conservation. 
The author substantiates the presence in Russia of the initial legal basis for the transition of the domestic economy from 
the existing export-raw model based on the exploitation of natural capital and the sale of raw materials to the con-
cept of sustainable development and green innovative growth. It also reveals the incentives for the development 
of green energy and the economy in our country. The role of environmental and legal regulation and support for 
the development of new ‘green’ trends in Russia is justified in order to avoid future escalation of environmental 
problems and slowdown the pace of socio-economic and energy development.
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